

# ECOLE JULES VERNE

## LE GRAND TOURNOI DE JOUEUR-BUT

L'après-midi du jeudi 11 avril a été très agréable pour les élémentaires de l'école Jules Verne, qui ont participé à un grand tournoi de Joueur-But, organisé et supervisé par les CM1 et CM2 de M. Germain. C'est un sport collectif mettant en avant les valeurs de citoyenneté, d'équité et d'entraide. Tous les niveaux du CP au CM1 ont joué ensemble, dans des équipes mélangées.



Les 32 matchs se sont déroulés dans la bonne humeur avec des cris, des rires et un peu de déception pour ceux qui sont sortis non-victorieux...

Ils ont eu la chance d'avoir la présence de Madame Audié pour représenter la mairie de Villette d'Anthon, et de Madame Brunet, la conseillère pédagogique de l'Education nationale, qui affirme que le tournoi apporterait beaucoup au niveau sportif et au niveau de la citoyenneté.

Les gagnants du tournoi ont été l'équipe 3 avec 23 points ! Bravo à tous les participants !!!

***Article écrit par Ava, élève de CM2, reporter du tournoi***